

NEWS ab Oktober 2021

Herzlich Willkommen im Kinderarztpraxisteam Dr. med. Julia Borns



Liebe Kinder, Liebe Eltern

Ab Oktober 2021 dürfen wir Dr. med. Julia Borns zu unserem Kinderärzteteam zählen. Frau Borns ist eine sehr erfahrene junge und motivierte Kinderärztin. Sie arbeitete bisher an verschiedenen Kinderspitälern, zuletzt am Kinderspital in Zürich sowie in Bern.

Frau Borns ist ausgebildete Ärztin in Kinder- und Jugendmedizin und besitzt zusätzlich die Ausbildung zur Kinderkardiologin.

Durch die Erweiterung unseres Teams werden wir künftig jeweils montags bis freitags für Sie da sein. Frau Borns wird ebenfalls im Teilzeitpensum in der Kinderarztpraxis tätig sein. Wir kennen Frau Borns bereits durch unsere frühere Zusammenarbeit schon länger und wissen, dass ihr Kind auch bei ihr in guten Händen ist. Wir freuen uns sehr über Ihren Start in der Kinderarztpraxis.

Eure Kinderarztpraxis Schwyz,

Dr. med. Alessandra Reichlin & Dr. med. Christina Stadlin